

Erneute Teilnahme am Bewegungsaktionstag und Mundart-AG

Mittwoch, den 28. September 2022 um 11:16 Uhr

Zum Laufabzeichen gingen wir um 8 Uhr direkt los. Als wir am Mattheiser Weiher waren durften wir essen. Danach ging es erst los. Die erste Runde liefen wir mit unseren Paten gemeinsam. 1 Stunde konnten wir nun rennen. Danach waren wir noch dort auf dem Spielplatz. Zurück an der Schule hatten die großen Schüler noch Unterricht und dann fand auch zum ersten Mal unsere Mundart-AG statt.

Bericht von Sophie, Klasse 4

